

Buenas prácticas de Vigilancia de la Salud



Casos de trauma acústico en el Hospital Regional Universitario de Málaga

Diciembre 2023

Descripción de la tarea

En una consulta de Otorrinolaringología de un hospital del Sistema Andaluz de salud se detectaron posibles casos de trauma acústico en trabajadores en edad laboral en el periodo 2021-2022.

Solución adoptada

- Formación e información sobre las medidas preventivas a adoptar y el control audiométrico pertinente.
- Del grupo de trabajadores del hospital que han presentado alteraciones audiométricas características de trauma acústico y que están expuestos a ruido según su evaluación de riesgos, se les realizará un control periódico audiométrico y derivación otorrinolaringológica, valorando la posibilidad de adaptar su puesto de trabajo en caso de persistencia de trauma acústico.

Resultados o consecuencias de la implantación de la Buena Práctica

En proyecto.

Estado en el que se encuentra la Buena práctica

En proyecto.

Autoría: Casandra Barranco Vela
Hospital Regional Universitario de Málaga